

Kapolda DIY Irjen Ahmad Dhofiri Resmikan Pos Kesehatan MudikMu Aman

Minggu, 02-06-2019

BANTUL, MUHAMMADIYAH.OR.ID - Menghadapi mudik lebaran 2019, Muhammadiyah melalui Lembaga Amil Zakat, Infaq dan Shodaqoh Muhammadiyah (LAZISMU) dan Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) sebar puluhan titik Posko Mudik Lebaran di sepanjang jalur mudik, mulai dari Pelabuhan Merak sampai dengan Kabupaten Jember, Jawa Timur.

Pos Kesehatan MUDIKMU AMAN inisiasi RS PKU Muhammadiyah Bantul, LAZISMU, dan MDMC diresmikan oleh Kapolda DIY, Irjen Ahmad Dhofiri, di Bunderan Srandakan, Bantul, Sabtu, (1/6).

Kapolda DIY sambut baik adanya pos kesehatan MudikMu Aman yang diinisiasi oleh tim Muhammadiyah. "Muhammadiyah ini sudah membantu kami dan para pemudik di musim mudik lebaran 2019, Saya ucapkan terima kasih atas dukungannya menyukkseskan Mudik yang aman dan nyaman," ujarnya.

Posko MudikMu Aman ini sebagai bakti dan sebar manfaat oleh Muhammadiyah untuk masyarakat resmi di buka mulai tanggal 1 sampai 8 Juni 2018. Selain menyediakan tempat untuk rest area, posko MudikMu Aman 1440 H juga menyediakan menu untuk takjil buka puasa dan kudapan untuk sahur.

Menurut Arif Jamali Muis, Wakil Ketua MDMC PP Muhammadiyah saat ditemui pada (1/6) mengatakan bahwa, jumlah titik posko MUDIKMU AMAN masih kemungkinan untuk terus bertambah.

Arif menerangkan, potensi bertambahnya jumlah titik posko MudikMu Aman karena jiwa sukarela warga Muhammadiyah yang kemudian diorganisir menjadi titik-titik posko mudik.

"Jumlah posko yang kita sediakan nanti akan bertambah, hal ini sebagai upaya memberikan manfaat untuk umat. Dari Muhammadiyah untuk bangsa." Tutup Arif Jamali Muis.

Sampai 1 Juni 2019 ini, menurut rilis yang didapat. Untuk LAZISMU sendiri sudah tersebar 29 titik, diantara di jalur Lintas Utara Jawa, Lintas Tengah Jawa, Lintas Selatan Jawa, dan Lintas Pantai Selatan Jawa.

Sementara untuk MDMC tersebar sekitar 14 titik posko mudik, jumlah tersebut belum semua terhitung. Karena seperti tahun-tahun yang lalu, dari beberapa Rumah Sakit atau PKU Muhammadiyah juga membuka titik posko mudik.

Kepala Unit LKK DMT PKU Bantul Budi Santoso mengatakan bahwa posko kesehatan di Srandakan ini didukung penuh oleh tim dari RS PKU Muhammadiyah Bantul

"Kami menyiagakan dokter umum, perawat, dan staf apoteker, yang dibagi dalam tiga sif, selama musim mudik dan balik ini kami membuka posko kesehatan berdampingan dengan posko mudik Polres Bantul, " jelasnya. **(aan)**